## Nachwuchs startet erfolgreich

Die Jugend-3-Schwimmerinnen des SC Flös starteten die Saison erfolgreich am Turicum Invitational in Zürich. Joelle Peschl überzeugte und gewann Silber in der Kategorie 5/6.

Synchronschwimmen. – Joelle Peschl zeigte stabile Figuren und eine saubere Kür und wurde damit auch mit guten Noten belohnt. Auf Rang 4 platzierte sich in der gleichen Kategorie Indira Waser. Rang 5 teilten sich punktegleich Noemi Peschl und Christina Arioli. Weitere Flöserinnen platzierten sich auf den Rängen 8 (Selin Erdogan), 10 (Nadja Kipfer), 14 (Mercedes Hanselmann), 17 (Jeanine Hanselmann) und 18 (Hannah Sele).

Auch in der Kategorie 4 zeigten sich die Trainerinnen sehr zufrieden mit den Resultaten von Rahel Thomé (Rang 5) und Lara Mechnig (Rang 15). Die erst siebenjährige Lara Mechnig war die jüngste Teilnehmerin des Wettkampfs, und obwohl es sich um ihren ersten Synchronschwimmwettkampf handelte, war ihr dies nicht anzumerken. Vor allem in der Kür präsentierte sie sich selbstsicher und schwamm mit viel Freude und Elan.

In der Kategorie 7/8 starteten Milena Mechnig (Rang 7) und Jennifer Siegfried (Rang 15). Beide zeigten



Erfolgreich: Joelle Peschl und Milena Mechnig.

sehr starke Leistungen, mussten aber gegen eine starke Konkurrenz und um einiges ältere Schwimmerinnen antreten, da der Wettkampf nicht nach Alter, sondern nach Testniveau eingeteilt wird. Bei Milena Mechnig gelang die Pflicht sehr gut; dort platzierte sie sich gar auf Rang 5. Bei Jennifer Siegfried lag die Stärke in der Kür, wo es ihr gelang, sich auf Rang 4 zu platzieren.

Das nächste Ziel ist die Weihnachtsgala vom 8. und 9. Dezember. (mw)